

Technik-Spende für Tansania

Mömlingen Ein Laptop und 1000 Euro aus dem Gewinn des Eine-Welt-Ladens reisen bald nach Tansania: Für die Katholische Jungen Gemeinde (KJG) Mömlingen hat Horst Markert am Samstag in Mömlingen die Spende an Pfarrer Nestor Mtweve vom Katholischen Jugendverband »Uvikanjo« in der Diözese Njombe überreicht. Dieser nahm den Computer und das Geld stellvertretend für den Projektmanager Matthias Mwinuka an.



Mwinuka ist seit September 2011 als Projektmanager im Jugendverband »Uvikanjo« der Partnerparreien Lupanga und Mlangali in der Diözese Njombe angestellt. Vor Ort koordiniert er die Projekte und hält den Kontakt zum Team in Mömlingen, das die Stelle finanziert. *red/Foto: privat*

Adresse: <http://www.main-netz.de/nachrichten/region/obernburg/berichte/art4020,2235104>

Erscheinungsdatum: 14.08.2012

Copyright: © 1996-2008 Verlag und Druckerei Main-Echo GmbH & Co. KG

Alle Rechte der Internetseiten des Main-Echo-Verlages dürfen ausschließlich für den persönlichen Bedarf genutzt werden. Unautorisiertes Kopieren, Vervielfältigen oder Verändern ist in jeglicher Form auf jedem Medium verboten.

Der Verlag übernimmt keine Haftung für die Vereinbarkeit der Inhalte mit rechtlichen Bestimmungen außerhalb des Gebiets der Bundesrepublik Deutschland. Der Verlag übernimmt keine Haftung für Zugangsmöglichkeit, Zugriffsqualität und Art der Darstellung.

Der Verlag ist nicht verantwortlich für die von Usern vorgenommenen Eintragungen sowie für die Inhalte der Seiten, zu denen aus dem Online-Angebot des Verlages heraus verlinkt wird.